

De nouvelles enquêtes seront ouvertes au sujet de la disparition de 43 Normaliens au Mexique



Mexico, 29 février, (RHC).- Le Bureau du Procureur Général du Mexique et le Groupe Inter disciplinaire d'Experts indépendants ont annoncé l'ouverture de nouvelles enquêtes sur le sort des 43 étudiants de l'École Normale d'Ayotzinapa.

Une enquête conjointe aura lieu au dépotoir de la localité de Cocula, dans l'État de Guerrero, où les corps de ces jeunes auraient pu être incinérés après leur enlèvement et leur assassinat dans la ville voisine d'Iguala, en septembre 2014.

La nouvelle enquête devra établir si l'incinération y a eu lieu. Les experts et les légistes mettent en doute la version officielle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/85683-de-nouvelles-enquetes-seront-ouvertes-au-sujet-de-la-disparition-de-43-normaliens-au-mexique>



Radio Habana Cuba